
 

 

                  CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FRONTIN 

 
 

REQUERIMENTO nº 004/2024 

Os Vereadores que este subscrevem, com assento nesta Casa Legislativa, vêm 

perante Vossa Excelência, amparados na Legislação Vigente, solicitar envio de 

correspondência oficial a Companhia de saneamento do Paraná, solicitando o que 

segue: 

Recentemente, tivemos a oportunidade de visitar o local de captação de água no 

Rio Santana, utilizado para abastecer a cidade de Paulo Frontin. Durante nossa visita, 

observamos que a captação é realizada diretamente do leito do rio, que apresenta uma 

largura de apenas 5 metros e uma profundidade de 1 metro. 

Diante disso, gostaríamos de solicitar gentilmente informações sobre quaisquer 

planos ou projetos em andamento ou propostos pela SANEPAR para aumentar a 

capacidade de captação de água do Rio Santana. Estamos particularmente 

interessados em saber se há alguma iniciativa planejada para aumentar a capacidade 

de captação ou implementar tecnologias que possam garantir um abastecimento de 

água seguro e sustentável para a cidade de Paulo Frontin. 

Justificativa: 

Tal requerimento se justifica tendo em vista que, considerando a população 

urbana de Paulo Frontin e as alterações climáticas que afetam diretamente os recursos 

hídricos, preocupa-nos a possibilidade de que, num futuro próximo, enfrentemos 

desafios no desabastecimento de água em nossa cidade. 

 
MARTIM MARQUES BONFIM 

Vereador 
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Á Vossa Excelência o Senhor: 
FABIANO JOSÉ BUENO 
Presidente do Poder Legislativo. 
PAULO FRONTIN – Pr. 


